



**NEU!**  
mit Edelweiß-Extrakt und Vitamin E

- Heilpflanze des Jahres 2019 (AT)
- verwöhnt die Hände schon beim Stricken
- supersoft
- entzündungshemmend und antioxidativ

# Beauty

## mit Edelweiß-Extrakt und Vitamin E

Wir haben unsere bekannte und beliebte Opal Pullover- und Sockenwolle aus 75 % Schurwolle und 25 % Polyamid mit hochwertigem Edelweiß-Extrakt und Vitamin E ausgerüstet. Diese Veredelung bleibt über mehrere Wäschen erhalten.

Das Edelweiß wurde in Österreich zur Heilpflanze 2019 ernannt. Verwöhnen Sie Ihre Hände schon beim Stricken dieser wolligen Weltneuheit und genießen Sie den geschmeidigen und supersoftesten Komfort beim Tragen von Socken, Mützen, Schals oder Pullovern.

### Herkunft:

Das Edelweiß wurde vor über 100 Jahren als erste Pflanze gesetzlich unter Schutz gestellt und darf nicht gepflückt werden. Unser Edelweißextrakt für die Opal Pullover- und Sockenwolle stammt von kultivierten Pflanzen. Die „Wollblume“ wird auf über 1.000 Höhenmetern angebaut, damit sie all ihre positiven Eigenschaften entwickeln kann. In der Natur wächst sie auf über 3.000 m Höhe und ist ein Überlebenskünstler, angepasst an raue Klimaverhältnisse und starke UV-Strahlung. Aus diesen Gründen haben sich die Schutzstoffe, die sich so positiv auch auf den Menschen auswirken, entwickeln können. Sie ist ein Spezialist für Selbstschutz.

### Eigenschaften:

Edelweiß ist für seine hautpflegenden und -schützenden Eigenschaften bekannt. Dem Extrakt wird antibakterielle und antioxidative Wirkung zugeschrieben.

Vitamin E ist das sogenannte Zellschutzvitamin, ihm wird ein antioxidativer Effekt zugeschrieben. Als Antioxidant soll Vitamin E Zellen vor oxidativer Zerstörung durch freie Radikale schützen. Es wird daher oft in Anti-Aging-Produkten verwendet.

**Opal**<sup>®</sup>  
Pullover- & Sockenwolle  
Hergestellt in Deutschland



**NEW!**  
with Edelweiss extract and Vitamin E

- medicinal plant of the year 2019 (AT)
- pamper your hands while knitting
- supersoft
- anti-inflammatory and antioxidant

# Beauty

## with Edelweiss extract and Vitamin E

The popular and most loved Opal pullover- and sock wool made of 75% virgin wool and 25% polyamide is now equipped with a high-quality Edelweiss extract and Vitamin E. This finishing is maintained several washes.

In 2019, Edelweiss was named the medicinal plant of the year in Austria. Pamper your hands during knitting this woolly world innovation and enjoy the smooth and super-soft comfort when wearing socks, caps, scarves or sweaters.

### Origin:

For over a 100 years ago, Edelweiss was the first plant placed under protection prohibiting people from picking it. The Edelweiss extract used for the Opal wool comes from cultivated plants. The “wool flower” are grown at an altitude of 1,000 meter above sea level, to allow all positive attributes to develop. The “wool flower” in the wild on the other hand, grows at an altitude up to 3,000 meters above sea level and is exposed to a high level of ultraviolet rays and critical climatic conditions. For these reasons, the protective substances developed itself, creating a positive effect for the human at the same time. A proven specialist for self-protection.

### Features:

Edelweiss is known for its skin-caring and protective features. Antibacterial and antioxidant effects are attributed to the extract.

Vitamin E is the so-called cell protection vitamin, to which an antioxidant effect is attributed. As an antioxidant, vitamin E is said to protect cells from oxidative destruction by free radicals. Therefore it is often used in anti-aging products.

**Opal**<sup>®</sup>  
Pullover- & Sockenwolle  
Hergestellt in Deutschland